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Qui est-ce n°1

Qui est-ce n°2

Qui est-ce n°3

Qui est-ce n°4

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Nous sommes beaucoup sollicités. Nous 

pouvons être appelés à tout moment. 

C'est parfois difficile mais lorsque des vies 

sont en jeu, ça vaut vraiment le coup et 

l'on se sent fier !

Autrefois nous étions considérés comme 

des gens bizarres et un peu "à part". 

Aujourd'hui toute la planète vit au rythme 

de nos programmes…

Nous avons une lourde responsabilité. Bien 

souvent le doute nous envahit mais nous 

devons décider en notre âme et 

conscience et toujours en totale 

conformité avec les textes de loi.

C'est un métier difficile qui demande 

beaucoup de travail. Il faut choisir de bons 

produits au marché, être toujours debout, 

bien s'organiser. Mais c'est pour moi le plus 

beau métier !
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Qui est-ce n°5

Qui est-ce n°6

Qui est-ce n°7

Qui est-ce n°8

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Colle ici la photo de 
personnage ou 
inscris le numéro 
qui lui correspond :

…………………………….

Certains diront que nous ne sauvons pas 

des vies. C'est vrai, mais nous procurons du 

rêve et adoucissons les âmes… enfin 

quand je ne fais pas de fausses notes !

Je suis très fier de mon métier car c'est  à 

nous qu'appartient la lourde tâche 

d'assurer la sécurité des citoyens.

Mon métier je l'adore. Car nous faisons du 

bien aux gens, ou plutôt nous soulageons 

leurs douleurs. On peut dire qu'on se sent 

vraiment utile !

Contrairement à ce qu'on pourrait penser, 

je suis plutôt calme dans la vie. Par contre 

quand je suis sur le ring, je ne retiens pas 

mes coups !
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Les personnages à découper puis à coller en face 

des bonnes descriptions. (version colorée)
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Les personnages à découper puis à coller en face 

des bonnes descriptions. (version colorée)
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1 2 3 4

5 6 7 8

Les personnages à découper puis à coller en face 

des bonnes descriptions. (version classique)
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Les personnages à découper puis à coller en face 

des bonnes descriptions. (version classique)
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Nous sommes beaucoup sollicités. Nous 

pouvons être appelés à tout moment. 

C'est parfois difficile mais lorsque des vies 

sont en jeu, ça vaut vraiment le coup et 

l'on se sent fier !

Autrefois nous étions considérés comme 

des gens bizarres et un peu "à part". 

Aujourd'hui toute la planète vit au rythme 

de nos programmes…

Nous avons une lourde responsabilité. Bien 

souvent le doute nous envahit mais nous 

devons décider en notre âme et 

conscience et toujours en totale 

conformité avec les textes de loi.
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C'est un métier difficile qui demande 

beaucoup de travail. Il faut choisir de bons 

produits au marché, être toujours debout, 

bien s'organiser. Mais c'est pour moi le plus 

beau métier !
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Qui est-ce n°4



https://www.logicieleducatif.fr

Qui est-ce n°5

Qui est-ce n°6

Qui est-ce n°7

Qui est-ce n°8
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Certains diront que nous ne sauvons pas 

des vies. C'est vrai, mais nous procurons du 

rêve et adoucissons les âmes… enfin 

quand je ne fais pas de fausses notes !

Je suis très fier de mon métier car c'est  à 

nous qu'appartient la lourde tâche 

d'assurer la sécurité des citoyens.

Mon métier je l'adore. Car nous faisons du 

bien aux gens, ou plutôt nous soulageons 

leurs douleurs. On peut dire qu'on se sent 

vraiment utile !

Contrairement à ce qu'on pourrait penser, 

je suis plutôt calme dans la vie. Par contre 

quand je suis sur le ring, je ne retiens pas 

mes coups !


